
Protokoll: 

 

Baudezernent Flöck erklärt auf Nachfrage, von einer Überlegung zur leichten Abwandlung des 

Strangs 1 sei der Verwaltung bislang nichts mitgeteilt worden. 

 


